LE BERU LIEU

Bulletin no. 7 de Juin 1977.

C'est avec regret que nous avons d Ω accepter la démission, à titre de conseiller municipal, de monsieur Pierre de Savoye.

Nous profitons de l'occasion pour le remercier des bons services qu'il a fournis à la communauté de Ste-Pétronille depuis de nombreuses années.

Monsieur Gaston Lebel, Secrétaire-trésorier de la municipalité de Beaulieu, Sainte-Pétronille de Beaulieu

Objet: la démission du soussigné conseiller

Monsieur,

En décembre dernier, j'acceptais de me joindre aux membres du conseil municipal de Beaulieu pour collaborer activement et utilement à l'administration de notre municipalité.

Depuis cinq mois, j'ai travaillé de mon mieux avec l'ensemble des membres du conseil. Je me suis consacré bénévolement et sans compter aux affaires de la municipalité.

Mais je m'aperçois que ma participation n'est pas aussi utile que je le souhaiterais et que, en somme, nos résultats ne me satisfont pas. Ceci me démotive considérablement et je n'ai plus le coeur à l'ouvrage.

Il ne serait pas correct de ma part de continuer à siéger au conseil pour n'y travailler qu'à moitié et sans conviction. C'est pourquoi, en toute sincérité, je dois vous remettre ma démission conformément à l'article 237 du Code Municipal.

Je remercie les membres du conseil de la confiance qu'ils m'ont témoigné en m'invitant à me joindre à eux; j'espère qu'ils m'excuseront pour les inconvénients que leur cause maintenant mon départ; je tiens à préciser que je conserve à chacun mon amitié.

Acceptez, monsieur le secrétaire trésorier, l'expression de mes sentiments très cordiaux,

Pierre de Savoye Conseiller municipal démissionnaire

COMITE LOCAL D'AMENAGEMENT

Afin de combler trois postes vacants, au sein du Comité Local d'Aménagement, nous invitons tout contribuable intéressé à se joindre à l'équipe à communiquer avec le soussigné, à 828-9445

CLAUDE PARENT Coordonnateur

IMPORTANT

Lors du lotissement ou de la vente de terrain, il est très important de s'informer au préalable de la règlementation en vigueur auprès du secrétaire-trésorier afin d'éviter des délais ou déceptions lors d'une demande de permis.

NE PAS OUBLIER

Tel que mentionné dans le dernier bulletin, la cueillette spéciale des vidanges ou objets volumineux se fera le 18 juin.

PROJET GARDERIE

Suite au peu de demandes relatives à la garderie que nous espérions mettre sur pied, le conseil municipal a décidé de suspendre les démarches entreprises en ce sens.

Actuellement, la clientèle intéressée est insuffisante pour obtenir les subventions nécessaires à la bonne marche du projet.

PAULINE PATRY Conseiller municipal

LOISIRS

A cause de délais techniques incontrolables, le bulletin spécial du ler juin vous est parvenu avec un retard.

Par conséquent, la date limite du 8 juin 1977 pour l'inscription aux activités sportives est extensionnée au 15 juin 1977.

IMAGES DE L'ILE

Nous vous invitons à venir voir une exposition de peintures, qui aura lieu à la mairie de Beaulieu, du 19 au 26 juin prochain, dans le cadre de la Semaine du Patrimoine.

Cette exposition vous fera connaître différents aspects de l'Ile, tant par la diversité des sujets que par l'originalité des oeuvres.

HEURES D'OUVERTURE: De 2 hres à 5 hres De 7 hres à 10 hres

ASPHALTAGE DES RUES DES PINS SUD ET DES PINS NORD

A sa réunion régulière du 6 juin dernier, le conseil municipal adoptait un règlement décrètant l'asphaltage de la rue des Pins Sud.

Le contrat d'asphaltage fut donné aux Entreprises Centrales Inc. pour la somme de \$ 21,000.-

C'est grâce à la collaboration des propriétaire de cette rue, qui ont déjà déposé les chèques couvrant entièrement le montant du contrat que les travaux pourront commencer dès que le ministère des Affaires municipales approuvera ce règlement.

Pour ce qui a trait à l'asphaltage de la rue des Pins Nord, déjà plusieurs propriétaires ont remis leur chèque et nous espérons que le tout se règlera dans les meilleurs délais, à la satisfaction de tous.



Déjà prend fin la 5ème année du mouvement scout sur l'Ile.

Actuellement, près de 150 jeunes de l'Ile (St-Laurent, Ste-Pétronille et St-Pierre) participent à ce mouvement. Cela a commencé en été 72-73 où les Louveteaux firent leur apparition, suivis des Eclaireurs en 73-74, des Pionniers et Jeannettes en 74-75 et pour l'année 76-77 les Guides.

L'enthousiasme de ces jeunes et l'intense participation à toutes les activités nous incitent à faire de gros efforts pour répondre à leur demande.

- réunions, une fois par semaine, où divers projets de sorties prennent forme.
- travail d'équipe, rencontres plein air ...
- camp d'été qui est la clôture de l'année.

Le financement (car il en faut un!) se fait au moyen d'inscriptions, vente de calendriers, chocolats, courses, nettoyages etc. (et en passant un gros merci à vous tous qui y avez toujours collaboré en grand nombre).

Nous aimerions former un groupe chez les filles "Kamsok", mais un manque d'animateurs se fera sentir chez les Louveteaux et les Guides dès l'automne prochain.

Beaucoup d'entre vous possèdent des talents cachés et POURQUOI ne pas les utiliser avec nous?

ON A BESOIN D'ANIMATEURS...

Le Comité Scout vous accueillera avec joie,

"Donner, c'est recevoir"

Scoutement votre.

GAETAN RIVARD 43, des Pins Sud, Tél.: 828-9664